

埋めるな運河殺すな小樽

水と緑と歴史のまちづくり



連
合
拾
萬
人
新
聞

〈発行〉
小樽運河百人委員会

再度訴えます、運河の保存再生を。

人間不在、市民不在の町づくりではなく、ゆたかな人間性回復の町づくりを求めて。

峰山 富美

●今、運河では

今、私共の町小樽のシンボルであり、日本三大町並みの一つとまで評価された運河には作業用の棧橋が全域にわたり、我物顔にうちのクレーンが威丈高に容赦なく杭をうちこんでいます。

小樽をふるさととする多くの人々の愛してやまぬ運河の保存再生を訴えてきたにもかかわらず、それを無視して土足でふみにじらしているようないたみを感じます。

このまま市民がだまつてしまえば、本格的な埋立工事が始りますが、今ならまだ間に合うのです。ここまで工事がすんだからと諦めては駄目です。そ

うした諦めが今まで失つてはならない多くのものを失つてきたのであります。

過日の「小樽運河を守り抜こう全国集会」では、全国から多くの支援の声が寄せられました。運河のない「小樽にはもう魅力がない」といふ声が、運河を埋めれば小樽に足をいれない運動をおこす」などあつい保存の思いが込められていました。

私は今こそ真剣に考へ、決断すべきだと思います。

●何故運河の保存再

生を願うのか

環境は小樽の原風景で

す。小樽港は開拓当初

道内の流通港として目

立たれており、杭う

きのアーチ橋が全城に

わたり、我物顔にうち

のクレーンが威丈高

に容赦なく杭をうちこ

んでいます。

小樽をふるさととす

る多くの人々の愛して

やまぬ運河の保存再生

を訴えてきたにもかか

わらず、それを無視し

て土足でふみにじら

ているようないたみを

感じます。

このまま市民がだま

つてしまえば、本格的

な埋立工事が始ります

が、今ならまだ間に

合うのです。ここまで

工事がすんだからと

諦めては駄目です。そ

うした諦めが今まで失

つてしまえば、本格的